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               今日も名古屋は晴れた。 
野々下 利夫 

 

 皆さんこんにちは。今回、名古屋に行ってきました。名古屋に知り合いがいます。な

ので、交通費だけで行けます。そして、ガイド付きです。地下鉄などは何度乗ってもさ

っぱりわからない。だから便利です。今回の目的は実物大のガンダムを見ることでした。

ガンダムは静岡にあります。なので名古屋から静岡まで行かなければなりません。はじ

めは近いかなと思ったが、思った以上に遠い。最初はガンダムだけだったが、アストロ

インフォメイションに名古屋で小惑星探査機はやぶさの地球に帰還したモジュールの

展示が科学博物館で有ること知った。それがたまたま私が名古屋に居る日程とピッタシ

と合った。私がその日を選んだのは3ヶ月前で、１０月の土日で一番ＮＡＮの航空券が

安い日だからです。そこで、ガンダムを1日目、モジュール容器を2日目に見ることにし

た。そう思っていると、富成さんから原稿の依頼が来たので引き受けた。なんというタ

イミング何だろうかと思った。 

名古屋の科学博物館は現在立て替え中、今は巨大な玉が出来ている。来年は完成して

見学できる。来年も来よう。旧科学博物館は半分ほど壊していて、半分ほどの建物で営

業中です。展示内容は物理、生物と広い展示物がある。天文関係だけ見たが、懐かしい

感じの望遠鏡があった。展示場所もそんなに広くない。とにかく、古いので古風な感じ

がする。エントランスも狭い。新しい科学館に期待したい。 

さて本題のモジュール容器であるが知り合いの宿から科学館までは歩いて20分位な

ので、朝、7時前から歩いて行った。科学館の前にはすでに30人くらい並んでいた。私

たちも並んだ。そこで私は整理券の配布が8時と思っていたが、9時であることが判明。

ショックであった。それに私たちより少し前にいたおばちゃんが、永遠と携帯電話で話

をしてる。それも列を離れて、それも内容がわかるぐらいに大きな声である。聞きたく

もないが、聞くと朝5時半に起きて、電車を乗り継ぎして来たらしい。昨日は何人並ん

だと言っている。また、同じ事を絶対に3回は繰り返している、間違いない。整理券配

布の前には列に戻っていた。整理券をもらい、一度その場を離れて、戻ると受付が始ま

っていて、科学館に入った。また、列に並び、それから一寸ズリをしながらモジュール

容器がある小部屋に入った。とにかく、係員が写真はとるなと何度も言うので科学館で

は写真はとらなかった。モジュール容器を見て、パラシュートをみて、部屋を出た。す

ると今度は地下二階に行かされた。そこには通路で、はやぶさグッズいろいろと売って

いた。そこに一回目の入場者がいっぱい溜まっていた。そしてそこから階段を上ってや

っと出ることが出来た。とにかくどこも狭かった。これは入場制限しないと大変。外で

はまだまだ人が並んでいた。しかし、朝早くから並ばなくても昼前から来れば余裕で見

られるとも思った。 

 最後に、ハヤブサに人が乗れればガンダムになると思った。また、ちょうど名古屋は

英傑祭り（英傑とは徳永家康、織田信長、豊臣秀吉）で毎年、パレードが道路を歩行者

天国にして行われている。山車とバトントワラーとブラスバンドが何組も歩き回る。そ

れと大須観音でもお祭りで大道芸人がいろんなところで変わった芸をしていた。それら

を横目で見ながら、歩いた。 
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       ガンダム立つ                                 今は朝 

       朝からお疲れ様                整理券 
   

 
        2番グループ               大きな玉 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         大須観音                お化け屋敷 


